Bayerbach vom 17.09. - 24.9.2011

Donnerstag, den 15.09.11

Die meisten angemeldeten Camper waren schon am Donnerstag auf dem Campingplatz in Bayerbach eingetroffen. Ein typisches Spätsommerwetter hat uns empfangen, aber nicht nur dieses, an der Rezeption wurde jeder einzelne auch freundlichst begrüßt. Einige von uns haben die Gastronomie des Campingplatzes noch getestet, zufrieden und müde wurde der Tag verabschiedet.

Freitag, den 16.09.11

Am Freitag hat uns die Sonne geweckt. Die meisten von uns waren noch beim Frühstück, ertönt



typische bay. Musik. Ach ja, es ist Mostpressen angesagt. Fleißige Hände machen Äpfel und Birnen zu Most, fesche Dirndl sorgen für das leibliche Wohl der erschienen Camper. Ein Lob an die gesamte Mannschaft des CPs. Nachmittags war die erste Kaffeetafel im großen Kreis angekündigt. Dabei wurden viele Erlebnisse der Sommerferien zum Besten gegeben. Zu



einem Grillabend haben sich abends wieder die Camper getroffen. Vorher konnten wir das Thermalbad mit vielen verschiedenen Einrichtungen testen. Sind doch täglich ein Besuch von drei Stunden im Preis enthalten. Eine wunderbare Sache.

Samstag, den 17.09.11

Heute kam jeder auf seine Kosten. Der Tag stand zur freien Verfügung. Zeit zum Schwätz'chen halten, zum Besuch des Hallenbades und der Saunalandschaft, zum Wandern , zum Fahrradfahren oder einfach zum Nichtstun, jeder hatte die Auswahl. Bei diesem schönen Wetter gab es keine Langeweile. Abends sind wir mit einem Shuttlebus zum Gasthof "Wirt z' Lengham" gefahren und haben die Bayrische Küche probiert. Dieses Wirtshaus ist unbedingt zu empfehlen. Einen "Absacker" gab es dann noch bei Ursula u. Werner.

Sonntag, den 18.09.11

Nachts hatte es schon mal geregnet und der Wetterbericht hat schlechtes Wetter gemeldet. So hat dann der Tag begonnen und sich bis zum späten Nachmittag fortgesetzt. Teilweise einsetzende Sturmböen haben zum besseren Verzurren der Vorzelte veranlasst. Es ist aber gut gegangen. Ganz einfach schön, den tief hängenden Wolken zu zusehen, richtig auszuspannen und dann noch die Wärme des Thermalbades in Anspruch nehmen zu können.

Montag, den 19.09.11

Nach dem bilden von Fahrgemeinschaften haben wir das Glasdorf in Arnbruck , im Bayerischen Wald



gelegen, besucht. Ein wunderbarer Skulpturenpark erwartete uns und dann ging es richtig los. Glas in allen Variationen, Porzellan, Weihnachtswelt und vieles, vieles mehr. Für jeden Geldbeutel war etwas da. Leider führte uns die Rückfahrt durch den Bayerischen Wald mehr oder weniger durch Regen oder Nebel. Ein gutes Abendessen in Lengham

hat dann den erlebnisreichen Tag beendet.

Dienstag, den 20.09.11

"Halb in der Nacht", so wurde geunkt, ging die Omnibusfahrt pünktlich um 8 Uhr nach München zum



Oktoberfest los. Nach 2 1/4 Std. Fahrt und einer viertel Stunde Fußweg waren wir auf "der Wiesn". Riesengroße Festzelte, ungezählte Schausteller, Buden zum Essen u. Trinken, nichts was es nicht gab. Am frühen Nachmittag füllten sich die Festzelte und

die Gaudi begann. Tausende Menschen strömten zur

"Wiesn". Ein jeder von uns war von diesem Spektakel beeindruckt. So ist dann die Zeit schnell vergangen und die strapazierten Beine u. Füße konnten sich wieder erholen. Im Camping-Restaurant gab es dann noch den "Gute Nacht Trunk". Positiv: Wir haben keinen Schirm gebraucht, das Wetter ist wieder auf dem Wege der Besserung.



Mittwoch, den 21.09.11

Der heutige Tag stand zur freien Verfügung. Etwas Ausruhen vom gestrigen "Wiesnbesuch" war angesagt. Ein wenig in der Nachbarschaft reden gehen, dem Thermalbad frönen oder die Fahrradfahrer waren auch wieder unterwegs. Erika u. Werner hatten für Abends zum Umtrunk eingeladen. Ein neuer "Campingblitz" war der Grund der Zusammenkunft. Ein paar schöne, harmonische Stunden haben wir mit Gleichgesinnten verbracht.

Donnerstag, den 22.09.11

Zuerst etwas Nebel, dann wieder Sonne pur. Ein jeder hat den Tag nach seinem Gutdünken gestaltet. Als Höhepunkt ist der Wellnessbereich mit Thermalbad mit verschiedenen Saunen zu betrachten. Entsprechend haben wir diese Angebote angenommen. Am späten Nachmittag sind alle zur Kapelle "gepilgert" um verschiedene Gruppenfotos zu machen. Es ist ja nicht so einfach, alle unter einen



"Hut" zu bekommen. Danach war der Raum in der Vesperstube für den CFF reserviert. Pro Person gab es ein halbes Hendl mit einem Maß Bier. Dieses war, wie auch die Fahrt nach München, im Gesamtpreis enthalten. Schon eine Klasse Sache. Den obligatorischen "Absacker" gab es bei Heide und Hermann.

Freitag, den 23.09.11

Bei diesem schönen Wetter waren die Fahrradfahrer und Wanderer wieder unterwegs. Andere vertrieben sich die Zeit im Bad oder in der Sauna. Nachmittags und abends wurde dann noch so manche Getränkesorte getestet. Ein wenig Wehmut war zu spüren, ist doch morgen der große Abreisetag.

Samstag, den 24.09.11

Nun sind die schönen Tage wieder zu Ende. Viele schöne Stunden haben wir zusammen verbracht. Gegen elf Uhr sind die meisten Plätze leer. Ein letzte Winken, gesund bleiben und dann bis zum nächsten Mal. Viele von uns werden wohl nicht das letztemal hier gewesen sein.



Der Campingplatz liegt zentral gelegen, ist großzügig, terrassenförmig angelegt mit neuestem Standard im Sanitärbereich. Auf jedem Stellplatz befindet sich eine Versorgungssäule mit Frischwasser, Anschluss für Abwasser und Ausguss für Schmutzwasser und Fäkalienentsorgung. Nicht zu vergessen der Wellnessbereich, das Empfangsgebäude mit der Rezeption und der Vesperstube. Rundherum ein schöner, gut geführter Platz. Wir können ihn gerne weiter empfehlen.

Bericht: W.Weber